

▶▶ Programa Pobreza Infantil

PROGRAMA CONTRA LA POBREZA INFANTIL CAIXA PROINFANCIA



La Fundación Secretariado Gitano desarrolla en Valencia el Programa de lucha

contra la pobreza infantil Caixa Proinfancia

subvencionado por la Obra social de La Caixa. La FSG es una de las tres entidades Gestoras en la Comunidad Valenciana y este programa junto con el Programa Operativo Pluriregional de Lucha Contra la Discriminación es uno de los programas más importantes que actualmente se están realizando en el estado Español.

El programa que se puso en marcha en junio de 2007 ha tenido su continuidad en 2008 y está prevista su duración hasta el año 2011.

El objetivo es erradicar la pobreza infantil, prevenir el riesgo de fractura social y concienciar-movilizar al conjunto de la sociedad. Para ello la Obra Social de la Caixa ha creado diferentes recursos que las entidades prestadoras como la nuestra tiene que ir desarrollando y que están produciendo cambios.

La implantación ha supuesto una nueva forma de trabajar para la Fundación en todas las áreas y servicios, asumiendo el programa de forma transversal dotándonos de mayores y nuevas herramientas para conseguir nuestros objetivos.

Las ayudas se distribuyen de la siguiente manera:

- Ayudas a la primera infancia.
- Ayudas para ropa escolar y ortopedia



- Ayudas a la atención psicoeducativa:
 - Apoyo psicológico del menor y terapia familiar
 - Refuerzo educativo

1160 unidades familiares se han beneficiado de las ayudas y servicios del programa.

La evaluación del programa es muy positiva, si bien ha significado un verdadero cambio en la entidad. Ha sido la primera vez que nuestra Fundación gestionaba y asignaba recursos económicos de primera necesidad.

En septiembre de 2008, el programa, tras una evaluación muy positiva del mismo, se ha extendido al Área Metropolitana de Valencia, en este caso a Paterna (Bº La Coma).

El programa se ha puesto en marcha, además de con el apoyo de la Obra Social La Caixa, con el de la Conselleria de Bienestar Social, el Ayuntamiento de Paterna y el de todas las entidades del Barrio.